

www.membrado.net



# Victoria muy trabajada de Membrado en el Europeo FIA Cross Car Academy Trophy 2021.

**El tercer triunfo de la temporada (3 de 4 posibles) llegó en la meeting de Mollerussa, escenario en el cual el piloto becado por la RFEDA ejercía de piloto local.**

La primera edición del FIA Cross Car Academy Trophy esta en su recta final y los participantes en los respectivos meetings se esfuerzan para mejorar sus posición en la clasificación provisional del trofeo.

Gil Membrado después de conseguir su tercer triunfo en una pista que conoce bien, la de la Escudería Mollerussa, se encuentra en un excelente posición para que, el primer trofeo FIA que ha disputado pase a formar parte de su palmarés deportivo con un excelente resultado. El piloto de Olost encabeza la provisional con 14 puntos de ventaja sobre su inmediato seguidor, el piloto francés Etan Pepujol, y en Alemania, última cita de campeonato habrá 35 puntos en juego. El tercer clasificado, el piloto belga Victor Vranckx, tiene una desventaja de 34 puntos respecto a Gil, por lo que sus posibilidades pasan por un carambola de resultados espectacular.

## **Era importante ganar en el meeting de casa y Gil se mostró muy seguro.**

Después de que el meeting disputado en tierras italianas no tuviera los resultados esperados debido al toque de un rival, era indispensable retomar el rumbo para seguir en el podio y acumular la máxima puntuación en la provisional del certamen.

En Mollerussa, las series de **entrenamientos cronometrados**, se iniciaron con buen feeling. Karl Peter Nordstrand fue el rápido con un crono de 47"543, pero Membrado no se dejó sorprender, fue el más rápido de su serie, y se clasificó justo detrás, a solo 7 décimas del piloto noruego en la clasificación conjunta.

De esta manera el piloto del RACC se aseguraba salir en la primera línea de la parrilla de salida en las clasificatorias.

En estas **series calificativas** y con los primeros puntos en juego, la actuación de Membrado no dio opción a sus rivales. Fue el más rápido en la segunda y tercera serie y de esta manera acumuló los primeros 10 puntos en su casillero, además de salir desde la pole-position, en la final.

En el box de Membrado, nervios y emoción esperando el desenlace de las últimas vueltas de la cita de Mollerussa. Así lo comentó Dani Balasch: **Teníamos muy cerca lograr un pleno de puntuación, pero la experiencia ya nos ha enseñado que en una salida en grupo cualquier cosa es posible. Confiamos plenamente en Gil y seguro que sabrá sortear el obstáculo de la mejor manera posible.**

## **La final. Dani acertó de pleno, el triunfo no se escapó.**

En Mollerussa, Gil hizo una excelente salida, se situó al frente del grupo y sus rivales no pudieron hacer nada para darle alcance. Así pues en este caso fue un triunfo claro de principio a fin.

Así pues, el triunfo en estos momentos muy necesario para disipar cualquier duda era una realidad y a partir de este instante habrá que pensar en el último meeting del año, según Dani: **Con el paso de las competiciones el nivel ha crecido mucho entre los participantes del Car Cross Academy. Hemos ganado, pero en este tercer triunfo del año las diferencias han sido más ajustadas y en estas condiciones cualquier error puede tener consecuencias muy complicadas de recuperar.**

**La realidad es que todo ha salido como deseábamos y ahora prepararemos con la intensidad de siempre el último meeting que disputaremos en Alemania a finales de noviembre.**

## **Clasificación del meeting de Mollerussa (SPA).**

1. Gil MEMBRADO (LAT) 35 puntos, 2. Nathan OTTINK (NLD), 27 p, 3. Samuel DREWS (DEU) 22 p.

## **Después de cuatro meetings, la clasificación provisional del trofeo está de la siguiente manera:**

1. Gil MEMBRADO (LAT) 123 puntos, 2. Etan PEPUJOL (FRA) 109 p., 3. Viktor VRANCKX (BEL) 89 p., 4. Karl Peder NORDSTRAND (NOR), 84 p., 5. Nathan OTTINK (NLD), 84 p,

Servicio de comunicación.

